

Kado Milad Muhammadiyah Dari IMM Sleman

Jum'at, 21-11-2014

Sleman - Turnamen futsal antar Organisasi Kemasyarakatan Pemuda (OKP) se Kabupaten Sleman telah diselenggarakan oleh DPD KNPI Sleman, di Planet Futsal, Ahad (16/11) Turnamen ini diikuti 15 tim dari setiap OKP yang bernaung di bawah KNPI Sleman. Dengan mengambil tema "Pemuda bersatu, Sleman maju". Harapan dengan diselenggarakannya turnamen ini adalah agar pemuda yang menjadi harapan bangsa tetap terus menjaga dan meningkatkan persatuan dan kesatuan, karena dari padanya akan melahirkan integritas-sportifitas dalam hidupnya kapan pun dan dimana pun.

Ketua panitia Muhamamd Habibi Miftakhul Marwa menegaskan Hal itu juga bisa dimulai dari pertandingan futsal. Jadi turnamen kali ini bukan hanya untuk menentukan siapa yang menang dan kalah, tetapi bagaimana dalam setiap diri pemain dari OKP tersebut menanamkan jiwa-jiwa sportifitas-pejuang sejati untuk menjadi bagian dalam kemajuan bangsa Indonesia.

Selain itu, dalam sambutannya sebagai ketua umum DPD KNPI Sleman, Saudara Sukron Arif Muttaqin.SE, menyatakan bahwa turnamen yang baru pertama kali digelar oleh KNPI Sleman ini akan dijadikan ajang untuk mencari bibit-bibit atlet dari unsur pemuda Sleman yang kemudian akan diajukan kepada pemerintah agar mendapat pembinaan yang maksimal untuk dapat mengharumkan nama baik Kabupaten Sleman dengan segala prestasinya. DPD KNPI Sleman akan terus berkomitmen sekaligus berkontribusi demi memajukan Kabupaten Sleman lewat peran pemudanya.

Sedangkan, perwakilan dari KONI Kabupaten Sleman, dalam sambutannya menegaskan akan harapan besarnya terhadap peran pemuda tidak selalu dituntut pemuda tersebut harus terjun di dunia politik atau wirausaha demi memajukan negaranya, tetapi dengan hoby yang senantiasa diasah dengan maksimal dan menghasilkan prestasi, baik tingkat lokal atau nasional, atau bahkan internasional, itu menjadi bagian kontribusi pemuda untuk negerinya.

Sujud syukur dilakukan oleh pemain dan suporter dari IMM Sleman ketika wasit di menit akhir membunyikan peluitnya dengan score 3-1 melawan Pemuda Demokrat. Piala Bupati Sleman sekaligus uang pembinaan tahun 2014 secara otomatis jatuh ditangan sang juara pertama dari turnamen ini yaitu OKP Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kabupaten Sleman. Sedangkan pemain terbaik jatuh ditangan IMMawan Muhammad Irfan (Ketua bidang seni budaya dan olah raga PC IMM Sleman 2013-2014). Juara kedua diraih oleh OKP Pemuda Demokrat dan juara ketiga dan keempat dari OKP Sapma Pemuda Pancasila. Top Score kali ini diraih oleh saudara Amar dari IPNU dan tim paling sportif diberikan kepada Pemuda Muhammadiyah.

Kemenangan IMM dalam turnamen ini bukan semata untuk IMM secara institusi, tetapi sebagai bentuk kontribusi IMM Kabupaten Sleman untuk Republik sebagaimana tema Milad Muhammadiyah ke 102 M/105 H untuk menjadi "Gerakan Pencerahan Menuju Indonesia Berkemajuan". Kemenangan ini sekaligus sebagai kado Milad Muhammadiyah dari IMM Sleman, tegas IMMawan Muhammad Irfan dan IMMawan Khoirul Anwar se usai pertandingan.(dzar)